

# Die Band



Eine Musikgruppe der Rock- und Popmusik nennt man **Band**. Meistens gibt es in einer Band folgende Instrumente: E-Gitarre(n), E-Bass, Schlagzeug und Keyboard. Dazu kommen Gesang und manchmal Blasinstrumente (z.B. Saxofon).



## Das Keyboard

Das Keyboard ist das vielseitigste Instrument in einer Band. Mit seiner Tastatur kann man Akkorde, Melodien, Rhythmen in verschiedenen 'Sounds' (z. B. Flöte, Streichinstrumente, sogar Geräusche) spielen.



## Die E-Gitarre

Da die E-Gitarre keinen hohlen Klangkörper hat, benötigt sie einen Verstärker, um voll zu klingen. Ihre sechs Saiten spielt man meist mit einem Plättchen (Plektrum). Die Bewegungen der Saiten erzeugen winzige elektrische Ströme. Diese werden verstärkt und in Lautsprechern ('Boxen') wieder in hörbare Töne umgewandelt. Der E-Gitarrist kann den Klang bewusst verzerren.



Der 'Groove' hält die Band zusammen. Dafür ist hauptsächlich der Schlagzeuger verantwortlich. Er spielt mit den Schlägeln (Sticks) die Hi-Hat (gespr. *haihät*), die Snaredrum (*snärdram*), die Tom-Toms und die Becken, bedient mit den Füßen die Pedale von Bassdrum- (*bäisdram*) und Hi-Hat.



## Der E-Bass

Der E-Bass bildet gemeinsam mit dem Schlagzeug das musikalische Fundament einer Band. Er hat vier dicke Stahlsaiten und benötigt auch einen Verstärker wie die E-Gitarre.

